
 

 

１. 開会点鐘 

２．「ROTARY」斉唱 

  ｢四つのテスト」唱和 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告         

 Ａ．例会変更のお知らせ        ビジター受付 

 境港ＲＣ………5/24（火）休会  なし 

    米子中央ＲＣ…5/26（木）移動例会 あり 

 Ｂ．その他 

６．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

 Ｂ．その他 

７．地区会員増強・ロータリー財団合同セミナー報告 

９．閉会点鐘 

 

 

2021～2022年度 R Iテーマ 

【第1538回例会次第（2022年5月第2回）】 

No．1496 

【第1537回例会記録(2022年5月第1回）】 

日時：2022年5月９日（月) 12：30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

出席率  63名[内免除12名] 中40名（内ZOOM１名） 78.43％  

米山ＢＯＸ １，２２８円（累計 ２１，２５４円） 

RI会長 :ｼｪｶｰﾙ･ﾒｰﾀ(インド) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 岩﨑陽一（鳥取西RC） 

 会長：坂口元昭 幹事：中津尾直己 雑誌･会報：廣谷栄一  

日時：2022年5月16日(月）12:30～ 

会場：ＡＮＡクラウンプラザホテル米子 

〈5月〉青少年奉仕月間 

日 時 第 回例会 内 容 場 所 

5月23日(月)12:30～13:30 第1539回 

(5月第3例会） 

【卓話】 「人生最後の仕事」  

      社会福祉法人こうほうえん 会長 廣江 研 氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

6月 6日(月)12:30～13:30 第1540回 

(6月第1例会） 

【卓話】 

  明治安田生命 米子駅前営業所所長 佐竹広信 氏 

ＡＮＡＣＰ

ホテル 

 今後の米子南RC例会 

【卓話】「本年度のトピックス（政治・行政など）｣ 

（株）新日本海新聞社 執行役員西部本社総局長  

       澤田 圭太郎 氏 

・５月７日の記事で「訪日外国人

観光客来月にも再開」が報じられ

た。先般外遊中の岸田総理がロン

ドンで講演した中で、「他の先進

７ケ国並みに円滑な入国が可能と

なるように水際対策を緩和する」と発言したことを受け

てのこと。まず小規模ツアーから試験的に受け入れを始

めるが、境港などでダイレクトに訪日観光客を受け入れ

るのはもう少し先になりそう。 

・２０２０年８月の新聞記事「鳥取東中４５０人PCR検

査へ」が１面トップで報じられた。読者に一番に伝える

記事が１面トップとなるが、当時、ネットなどでコロナ

感染者への誹謗中傷が飛び交っていたこともあり抗議も

受けた。現在では生活の中にコロナが身近になってお

り、感染対策をしっかり取りながら経済を回していく段

階になったと感じる。 

・２０２２年元日のNHK TVで米子城が日本最強の城に選

ばれたと報じていた。一番上に登って見る３６０度パノ

ラマの美しさ、景観美が日本の城の中で一等賞とのこ

と。これを一つのきっかけにして米子城をもっと発信し

ていけば多くの人に米子を訪れてもらえる機運が高まる

と思う。   （裏面へ） 

お 知 ら せ      

･5/30(月)    例会休会 

.5/30(月)12:30～ 次年度第1回クラブ協議会 

 8.【卓話】「不動産バブルこぼれ話」 

         長谷川義明 会員     

スマイル 

 坂口元昭…春季懇親ゴルフ会、大変お世話になりまし

た。図らずも優勝してしまいました。 

 宇佐見明…春季懇親ゴルフ会で準優勝しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ゴールデンウイークが終わり、今日５月９日の鳥取県におけるコロナ感染者数は１０４人と大きな変化は

ないが、全国では４５千人と増加している。これからの状況を注意して見ながら感染者の動向を見ながら経

済を回す施策を打っていかねばならない。 

・出雲、松江、安来、境港、米子の市長による中海宍道湖大山圏域市長会の会合が２０２２年４月に丸１０

年を迎えた。これから２年間は伊木市長が会長を務めることとなった。観光において松江市が台北市と交流

をしているが、特産の牡丹輸出をぜひ再開したいとのこと。これもコロナの状況を見ながらということにな

る。また、訪日観光客が戻ってくるようになれば、ぜひ圏域を回遊してもらえるような政策を実現したいと

のこと。 

・米子市議選が５月２９日公示、６月５日投開票される。定数２６議席に対して３０名程度の出馬の激戦が

予測されている。 

・ウォーカブルという言葉を良く聞くようになった。居心地が良く歩きたくなるといった意味。歩いて楽し

い街づくりをしようという施策を国交省が主導して全国の手を挙げた自治体とで進みつつある。歩道の有効

活用など空間整備をしながら広場では催し物を開く。そこでゆっくりと時間をつぶす、米子駅周辺、角盤町

ひまわり駐車場のあたりの歩道を歩きやすいように整備することを考えているとのこと。（佐藤城 記） 


